

November 1975 bis 2025

50 Jahre

Danke!

Auf diesem Wege möchten wir uns ganz herzlich für die vielen Glückwünsche, die zahlreichen Aufmerksamkeiten und die schönen Geschenke zu unserer Goldenen Hochzeit bedanken.

Eigentlich wollten wir nichts daraus machen, aber Christa, Anja und Jörg haben es toll organisiert, so dass wir einen wunderschönen und unvergesslichen Tag hatten.

Vielen lieben Dank auch an Cornelius, der alle Teilnehmer auf fantastischen Fotos festgehalten hat.

Liebe Grüße von
Loni & Dieter

